

La Chine rejette les accusations des États-Unis concernant un prétendu soutien militaire à la Russie



Pékin, 11 juillet (RHC) Le porte-parole du ministère chinois des Affaires étrangères, Lin Jian, a condamné aujourd'hui les accusations américaines sur le soutien présumé du géant asiatique à l'industrie de défense de la Russie à propos de l'Ukraine.

Lin Jian a exprimé le fort mécontentement et l'opposition de Pékin à la diffusion continue de fausses informations par Washington sans présenter de preuves concrètes.

À cet égard, le porte-parole a rappelé que depuis le début de la crise en Ukraine, les États-Unis ont répandu des rumeurs sur le soutien militaire de la Chine à la Russie, sans fournir aucune preuve substantielle.

Et ce, alors que même des responsables militaires américains ont admis que Pékin n'avait pas fourni d'assistance militaire à la Russie dans ce conflit, a déclaré M. Lin.

Le porte-parole a fait part de quelques données montrant la politique de deux poids, deux mesures des États-Unis sur cette question.

Il a indiqué que plus de 60 % des composants d'armes et des articles à double usage importés par la Russie proviennent de l'Occident ; 95 % des composants clés de l'équipement russe détruit par l'Ukraine sont également d'origine occidentale et 72 % de ces composants proviennent d'entreprises américaines.

Le porte-parole a également noté que les États-Unis et leurs alliés n'ont pas perturbé le commerce avec la Russie, les échanges bilatéraux ayant atteint plus de 130 milliards de dollars l'année dernière.

En outre, le porte-parole a souligné que la plupart des nations du monde n'ont pas non plus pris de sanctions ou suspendu leurs échanges avec Moscou. "Les États-Unis ne peuvent pas blâmer la Chine pour sa propre hypocrisie et sa politique de deux poids, deux mesures", a déclaré M. Lin.

Il a critiqué Washington pour avoir approuvé d'importants programmes d'aide à l'Ukraine tout en accusant sans fondement les relations commerciales normales entre Pékin et Moscou, ce qu'il a appelé une démonstration claire de la politique de deux poids deux mesures.

"Qui est le véritable instigateur de la crise en Ukraine ? Qui est à l'origine des conflits et des guerres régionales ? Qui est le principal responsable de la prolongation de la crise ? Qui est la plus grande source d'instabilité mondiale ? La communauté internationale le voit clairement", a déclaré M. Lin.

Il a réaffirmé que la Chine n'était ni à l'origine de la crise en Ukraine, ni directement impliquée dans celle-ci, mais qu'elle avait activement œuvré à la promotion du dialogue et d'une solution politique.

Le porte-parole a souligné que le géant asiatique n'a jamais fourni d'armes à aucune des parties impliquées dans cette confrontation.

Selon le porte-parole, les entreprises chinoises mènent une coopération commerciale normale avec tous les pays, y compris la Russie et l'Ukraine, ce qui est "raisonnable et légitime".

M. Lin a exhorté les États-Unis à réfléchir aux véritables racines de la crise et à agir en faveur d'une paix véritable au lieu de blâmer les autres pour leurs propres erreurs.

Enfin, il a déclaré que la Chine n'accepterait pas que Washington lui impose une pression et une responsabilité injustes et qu'elle prendrait les mesures nécessaires pour défendre ses intérêts légitimes (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/359806-la-chine-rejette-les-accusations-des-etats-unis-concernant-un-pretendu-soutien-militaire-a-la-russie>



Radio Habana Cuba